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◆出席報告

会員

出席率

前々回

今日の例会

第1420回 平成24年8月21日（火）

講演 “輝くアスリート”

公益社団法人スペシャルオリンピックス日本・愛知

理事長 村橘 泰志様

理事 八塚奈保子様

理事 中村 公彦様

40 （33）名 出席29名

87． 88 ％

7／24（修正出ﾉﾙi率) 97 06 %

|竹内幹事報告’

1）7月26日、東名古屋分区llRC幹事会が北RCをホ

ストに幹事、副幹事出席のもと開催されました。

各クラブ今年度の運営方針、会員増強、名城RACの

会員増強に関して発表、討論がなされました。
2）同日、東名古屋分区運営会誌が歴代のガバナー補佐

同席のもと開催されました。次年度ガバナー補佐候補

が錦RCより推薦され、満場一致で承認されました。
また被災高校生支援の支援口数に関しての討議がさ

れました。

3）池森広報委員長より後程、詳細説明がございます

が、今年度皆様お一人お一人のお声をお間かせ頂き

たく、3分間スピーチを例会に取り入れたく存じます。

4）本日例会終了後年次総会を行いますので全会員

そのままお残り下さい

5）次回例会は21日で､来週14日は休会となります。
次回例会後、第2回理事役員会を|淵催致しますので

理事役員の方々はご予定下さい。

………………………………….……先週の例会 ……………………･…………………

第1419回 平成24年8月7日（火）晴

クラブフォーラム

桜花学園高校インターアクトクラブ活動報告

◆君が代

◆我等の生業

◆四つのテスト

◆ケス|､紹介 桜花学園高校インターアクトクラブ

顧問 河合保昌様

クラブメンバー 14名

◆新入会員紹介 太田和孝君君 （親睦委員会）

紹介加藤君~

太田和孝君より宣誓書

読み上げ

その後宣誓書にサイン

谷口会長より入会認

証書を読み上げ、バッ

ジと認証書を手渡し

●池森広報・会報委員長よりお願い

只今、竹内幹事よりお話がございましたように、今年

度広報・会報委員会では、谷口会長の方針により、会

員の皆様に例会時に3分間程スピーチをお願い致した

いと存じます。テーマは一応自由です。

ご自身以外の会員をご紹介下さることも(感心した事と

か、思いもしなかった意外な良い事など、基本的には良

いお話を)、又、ご自身のご趣味や雑学等、いろいろと

趣向を凝らして頂き、毎回楽しい3分間のプログラムを

皆様にご協力お願い致します。但し3分間の時間制限

厳守にてお願い致します｡本日お渡し致しました案内に

記載されております日程の中より卓話の可能な候補日

を事務局までお知らせ下さい。ひとつご協力の程、よろ

しくお願い致します。

溝愛嬢農

太田和孝（おおたかずたか）

昭和38年8月27日

名古屋市名東区代万町1－17
'lil704-8500

名古屋市千種区桜が丘295
1ifL 783-2222

オオタ建設株式会社

代表取締役

建設業

加藤重雄

氏 名

生年月日

住 所

事業所住所

名 称

地 位

恥業分類

推薦者
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’｢自覚したロータリーの実践を』会浸ﾃｰﾏ 本紙は再生紙を使用しておりますも
~



|谷口会長挨拶’ 定款を遵守すること（標準定款15条およびRI定款5

条3節。RI細則2. 040) 。

②入会金および会費を納付すること（標準定款11条・

千種定款11条、 ）

③RI機関誌、ロータリー雑誌を1脚入すること（標準定
款14条）

④クラブ例会に出席し、欠席した場合にはメークアップ

をすること（標準定款9条1節）

⑤善良であり、職業上好ましい世評を受ける成人であ

ること(RI定款5条2節。標準定歓7条1節。 ）

⑥有益な郡業または専門職にあり、共同経営者、法人

役員、支配人であること。支店の裁撤権限のある管理職

で重要な地位にあること。あるいはその地位から退職し

たものであること、事業所、又は住居がクラブ所在地域

またはその周辺にあること(標準定款5条2節(a)(1)

（2）および後書） 。

このロータリアンの義務のうち、②③④がロータリアン

の三大義務と言われていますが､⑤⑥の義務もロータリ
アンにとっては三大義務に比肩する亜要な義務です。

「ロータリーの活動における会員の義務について」

1． ロータリアンの義務については、定款および細則に

定められています。この定款および細則の定めはクラブ

が独自に創設してよいものなのでしょうか｡現在の仕組
みはRI (国際ロータリー）に加盟が認められてはじめ
てロータリークラブとして承認されます。RIの定款第

5条1節では、 「 ・ ・ ・本定款および細則に定められた

義務をたゆまず遂行するクラブをもって構成する」とさ
れ、同条3節では「・ ・ ・承認されたクラブは、RIの

定款と細則を受諾し、 ・ ・ ・忠実に遵守することを承諾

する」RI細則第2条2.040では、 「すべての加脱クラ

ブは、標準クラブ定款を採択しなければならない」と定

めておりこの3つの規約から、会員の義務などが定めら

れます。

2．上記の規約に基づき義務を負うのはロータリアンだ
けではなくロータリークラブおよび国際ロータリーも

瀧務を負います。これらの規約の改定権限は規定聯識会
のみにあります。

3、国際ロータリーの定款・細則、標準ロータリークラ
ブ定款が定める義務

、〆

ワラ覇フォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告（1）国際ロータリーの義務

①ロータリーの綱領を推進するようなプログラムや活

動をしているRI加盟クラブやRI地区を支援するこ

と (RI定款3条(a) )

②全世界にわたって、 Iゴータリーを奨励し、助長し、拡

大し、管理すること（同3条(b) )

③RIの活動を調整し、全般的にこれを指導すること
（同3条(c) ) 。

④規定審議会をRIの立法機関とすること（同10条)。
⑤RIの国際大会を開催すること（同5条第3節） 。

凡 ノ

太田 栞さん・早瀬郁佳さん・平原あかりさん

加藤敦子さん・家田真希さん・演本ひかるさん

彦坂麻梨子さん・商橋祐香さん・長谷川りかこさん

早川結唯さん・三井里紗さん・森田悠起子さん

鈴木里奈さん・深谷美月さん

（2）ロータリークラブの義務

①国際ロータリーに加肌すること (R15条第3節） 。
②クラブの所在地城を確定すること (RI細則2条2.
020） 。

③毎週1回定例の日時に例会を開催すること（標準定款
6条1fi (a) )

④役員を選挙するための年次総会を開催すること（標準
定款10条5節。千種細則4条2節）

⑤会員数が50名未満のクラブは､･同一職業分類に属

する正会員の数は5名まで

会員数が50名以上のクラブは同一職業分類に届ず-る

正会員がクラブ正会員の

10％まで認めること （標準定款8条2節） 。

⑥クラブの管理主体は理事会であること（標準定款1

o条1節） 。

⑦すべてのクラブは、RI定款・細則ならびに標準ロ
ータリークラブ定款を遵守

すること (R15条3節、RI細則2条2. 040) 。

⑧各クラブは半年ごとに、人頭分担金をRIに納付す

る(RI定款11条） 。

⑨職業分類を有すること。リタイアして職業を持たな

い会員は、以前待っていた職業分類のまま在職すること
ができる（標準定款8条1節(a) ) 。

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブです。

今日は例会にお招きいただきありがとうございます。

私達は、休日や長期休暇を使って、保育園や福祉施設に

ボランティアへ行ったり募金活動をしたりしています。

また平日の部活ではボランティア先で発表するミュー

ジックベルや手遊び、手話の勉強をしています。

今日は短い時間ですが私達のことを少しでも知ってい

ただけたら蛎しいです。

それでは活動報告を初めます。

まず、はじめにエコキャップ・切手回収の報告です。

◇2年高橘祐香さん

エコキャップ回収報告

私たちインターアクトグラブではエコキャップ回収を

実施しています。エコキャップとはペットボトルキャッ

プのことです。エコキヤップは生徒の皆さんや先生方、
ロータリークラブの皆様のご協力により数多く回収す

る事ができました。

H24.4/1～7/31までに回収したエコキヤップは26143個

でした。エコキヤップは800個で1人分のポリオワクチ

ンとなります。今回約33人分のワクチンに相当します。

よりたくさんの命を救うため、今後ともご協力よろしく
（3）ロータリアンの義務

①国際ロータリーの定款・細則、標準ロータリークラブ



お願い致します。

◆1年森田悠起子さん

切手回収報告

この度は､使用済み切手回収にご協力いただきありがと

うございます。今回集まりました切手は、社会福祉協議

会を通じ 【お誕生日ありがとう本部】 に寄付し、世界

中の収集家に販売されます。そして、そのお金は施設の

恵まれ無い子ども達に、お誕生日プレゼントを贈る為に

使われます。

今年の4月から8月までに送って頂いた枚数は

テレカ10枚

ベルマーク1万八百八十五点一点

切手2570枚でした。

またのご協力宜しくお願いします。

4ヶ月とゆう短い間でしたが、さまざまなボランティア

に参加させていただいたり、いろいろな経験をしまし

た。先日、保育園のボランティアにいきました。そこで、

印象に残ったできごとがあります。

それは、 1才の子供がご飯を食べるときに、先生が私に、

「スプーンを左右逆にもっている子がいたら、なおして

あげて」と言われました。

そのとき私は、保育者は子供の食べこぼしを掃除した

り、食べさせてあげるだけでなく、そういった細かいと

ころまでも気を配っていることを知りました。

この部活に入るまでは、こんな経験ができるとは思って

もいませんでした。これからも、インターアクトクラブ

の部員として、先輩を目標に頑張ります。

◆2年濱本ひかるさん

インターアクトクラブに入った感想

桜花学園高等学校2年の演本ひかるです。

私はこのインターアクトクラブに入って約1年半が経

ちました。

私はこの1年半で色々な成長をしました。

今日はそのなから2つ紹介したいとおもいます。

1つ目は積極性です。

私は小、中と地味な子でした。

引っ込み思案な自分があまり好きではなく、このインタ

ーアクトクラブはリーダーシップの育成をしていると

聞いてこれは良い機会だと思い入部しました。

入部してすぐ積極的になるかっと言ったらそんなこと

はなく、 1年生のなかでも地味で喋らない子だと思われ

たと思います。

しかし、時がたてば部活にもなれ、 1年生の後半になる

と様々なボランティアのリーダーを任されます。

初めてのリーダー、その時にリーダーシップがどれほど

大変なのかを痛感しました。

今は2年生になり入部当初よりは積極性もリーダーシ

ップも高まったと思います。

2つ目はコミュニケーションです。

先程も言いましたが、私は地味な子だったので人と触れ

合うことが苦手です。

人に話しかけるはじめの一歩が中々踏み出せず距離を

縮めることが出来ないまま終わってしまうことがたく

さんありました。

しかし、ボランティアにいくにあたって嫌でも人と触れ

合うことがぐんつと増えました。

最初は前と変わらず、はじめの一歩が踏み出せず終わっ

てしまうのがほとんどでした。

でも、これではいけないと思い、はじめの一歩を踏み出

すと不思議なことに二歩も三歩も進むのですね。

会話が弾んだのを今でも覚えています。

今はまだコミュニケーションを取るのがへたくそです

が、これからもっとボランティアに行き、人と触れ合い

人との輪を広げたいと思いました。

そしてこの活動を三年間続けるのに意味があると私は

思っています。

なので残りの1年半くじけず頑張りたいと思いました。

次に海外研修の報告です。

◆2年彦坂麻梨子さん

海外研修の報告

7月23日～7月31日にハワイの海外研修に行きました。

私はホームステイを経験したのは今回が二回目でした。

一回目は、オーストラリアに二週間行きました。初めて

のホームステイだったので、全く話す事が出来ませんで

した。しかし今回のハワイの海外研修は二回目という事

もあり、勇気を出して、積極的に声をかけました。だん

だん慣れていき、お話もスムーズにできるようになりま

した。また、英語が聞き取れない友達に通訳をしたりし

ました。私が一番嬉しかった事は、ホストマザーに「あ

なたは英語がうまく話せているわ。」と褒められた時で

す。でも、まだ少しわからない単語があるので、もっと

英語の勉強頑張らないと！とやる気がでました。

私のホストファミリーはアジア系の顔をした方でした。

ホストファミリーと初対面した日、ブレスレットをもら

いました。しかも、名前が入っていて、とても嬉しくて、

目がうるうるしました。ホストファミリーの家に着く

と、大きい袋をもらいました。中には、ジャム4個とハ

ワイの有名なお菓子がたくさん入っていて、ピーチサン

ダルももらいました。

また、ハワイの有名な食べ物もたくさん食べて、いろい

ろ教わり、逆に日本語も教えてほしいと言われたので、

教えてあげました。

こんなに優しくしていただいたので、お別れがとても辛

かったです。

日本に帰ってすぐにメールをしました。

「またすぐ来てね。ずっと待ってるから。 」と返事が返

ってきた時は泣きそうになりました。

この一週間で私は大きく成長しました。何事にも積極的

に挑戦すれば、必ず成長するという事がよくわかりまし

た。また、ほかの学校から全く知らない子が集まり、一

泊二日を一緒に過ごして、お話をしていくうちに、この

研修が終わる頃には皆とお友達になる事ができました。

今回の海外研修は、私にとって今までで一番良い経験に

なったと思います。これで私の発表を終わります。

ありがとうございました。

次に今までの感想です。 ◆3年太田栞さん

インターアクトクラブに入った感想

私たち3年生は残り約1ケ月で引退を迎えます。この2

年半を振り返ってみると、 1年生の頃は先輩方について
行く事だけで精一杯でしたが、2年生になると少し余裕

◆1年長谷川りかこさん

インターアクトクラブに入った感想

インターアクトクラブに入って4ヶ月がたちます。



r~年次総会 、
1. 2011～2012年度決算報告の件。

2. 2012～2013年度予算書の件。

一般会計の不足に備え、運営資金準備金を設ける

特別拠出金として30周年記念当日登録として10,000円
被災地高校生奨学金として年間1人3,000円を3年間

も生まれ､徐々にリーダーシップを意識できるようにな

りました。そして3年生、上に立つという重大さ。責任
を感じました。私にとっての2年半で最も内容が濃かっ
たのは2年生でした。インターアクトクラブ初の賞、中

部手話スピーチコンテストで奨励賞をいただきました。
そして海外研修です｡海外研修に参加した事によって私

の夢は変わりました。海外研修に参加した事によって、
新しい世界をしり、大きく視野が広がり、新たな夢を持
つ事ができました。ありがとうございました。インター
アクトクラブに入部して、大切な仲間に出会えて、たく

さんの経験やたくさんの思い出ができて、本当に良かっ
たと思っています。ロータリークラブさんの支援がある

からこそ、インターアクトクラブは成り立っています。

ありがとうございました。そして、これからも桜花学園

インターアクトクラブの後輩たちをよろしくお願いし

ます。

ﾋ会員の挙手により承認されまし“ ノ
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１

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました。

池森由幸

広報・雑誌委員会からお願いがあります。

宜しくお願い致します

加藤重雄

太田和孝さんを紹介します。宜しくお願い致します

小林英毅

ロンドンオリンピック、サッカーなでしこJAPAN

決勝進出決まりました。

今夜、男子チームも決勝進出決まると良いですね。

応援しましょう

大谷 恩

本日、本校インターアクトクラブがお世話になります

よろしくお願い致します。

本校バスケットボール部が全国優勝しました。

応援ありがとうございました。

竹内克豊

前回宮尾様から激励のコメントを頂きましたが、皆様

のご協力のおかげで無事？何とか1ヶ月が過ぎまし

た。ありがとうございます。

最後までもつかどうか？宜しくお願い致します

谷口 優

太田さん入会歓迎致します

桜花学園インターアクトクラブの皆様ようこそ！

渡邉源市

大谷さん、桜花学園バスケット部全国優勝おめでと

うございます。

合唱部も金賞受賞おめでとうございます

それでは次にボランティア先の保育園や福祉施設の夏

祭りやクリスマス会でよく披露するミュージックベル
と手遊びをやりたいと思います。

まず、はじめにミュージックベルで「夏の思い出」とい

う曲を演奏します。

この曲はハモリの部分がとてもきれいなので注意しな
がら聞いてみてください。

漣
次に手遊びで「なっとう」をや

りたいと思います。

足立一郎 萩原喜代子

近藤和幸 松居敬二

三好 親 西川豊長

佐野 寛 鈴木理之

竹内眞三 舎人経昭

吉田 玄

インターアクトクラブの皆さん

夏も元気に頑張って下さい

伊藤健文 太田和孝

会員誕生日祝い

堀江宏輝

夫人誕生祝い

川端 圭

宮尾紘司

佐久間良治

鈴木聖三

和田正敏
最後になりました。

ミュージックベルで「上を向いて歩こう」です。

この曲は誰もが1度は聞いたことのある名曲です。

歌詞を思い出しながら聞いてみてください。

ありがとうございます。

ロータリーの皆様のご支援のおかげでこのような素晴

らしい経験がたくさんできました。ありがとうございま

した。

これからも一生懸命やっていきたいと思うので、ご支援

の程よろしくお願いします。

|合計 80, 000 円
これで桜花学園インターアクトクラブ活動報告をおわ

ります。
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次回例会 平成24年8月28日 （火）
友愛の日

4F栄の間
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